



1. Fasnetgilde Hemminger

STROHGÄUNARREN e.V.

Eltern & Kinder aufgepasst:
Wer hat Lust die Welt tanzend zu erobern?



BEWEGUNG BILDET UND MACHT SCHLAU

Wollen Sie mehr Informationen, Anmeldeunterlagen oder haben Sie Interesse an einer Schnupperstunde?

Name und Vorname des Kindes:

Straße und Hausnummer:

Postleitzahl und Ort:

Telefonnummer:

eMail-Adresse:

- Anmeldeunterlagen „**Tanzzwerge**“ (3 – 5 Jahre)
- Anmeldeunterlagen „**Schautanz**“ (6 – 9 Jahre)
- Anmeldeunterlagen „**Tanzen**“ (ab 10 Jahre)
- eine telefonische Beratung

Bitte den ausgefüllten Abschnitt einsenden an:

1. Fasnetgilde Hemminger Strohgäunarren e.V.
Geschäftsstelle
Postfach 1110
71278 Hemmingen

Für weitere Informationen beziehungsweise Anmeldungen rufen Sie uns an:

Bernd Velm, Schatzmeister ☎ 07150 / 82452

Antje Blum, Organisatorin ☎ 0172 / 7171067

oder per eMail an: tanzgruppe@strohgaeunarren.de



→ Die Tanzgruppen werden ehrenamtlich organisiert.

Dadurch kann es passieren, dass Sie uns nicht sofort erreichen. Wir rufen Sie auf jeden Fall zeitnah zurück.



 www.strohgaeunarren.de



WER LEITET DIE TANZGRUPPEN?

Unsere Trainerinnen sind zum einen ausgebildete Erzieherinnen und zum anderen ehemalige Gardetänzerinnen. Sie qualifizieren sich allesamt durch Fachwissen im Bereich Bewegungserziehung und besuchen regelmäßig entsprechende Fortbildungen, um für die aktuellen Qualitätsstandards zu sorgen.

Durch die Alterseinteilung und die kleinen Gruppen (6 – 10 Kinder) kann individuell auf die Fähigkeiten und Wünsche der Kinder eingegangen werden.

Die Proben sind Mittwochnachmittags

Tanzzwerge (3 – 5 Jahre):	14.15 – 15.00 Uhr
Schautanz (6 – 9 Jahre):	15.15 – 16.00 Uhr
Tanzen (ab 10 Jahre):	ab 17.30 Uhr

Der Jahresmitgliedsbeitrag beläuft sich derzeit auf 15,-- €* oder als Familienmitgliedschaft 46,-- €*.

Die monatlichen Trainingsgebühren betragen derzeit 10,-- €*



*Preisanpassungen vorbehalten.

TANZGRUPPEN IM EINZELNEN:



GRUPPE „TANZZWERGE“ (3 – 5 Jahre):

Bei kindgerechten alten und modernen Kreistänzen, phantasievollen Geschichten und Bewegungsspielen lernen die Kinder ihre Bewegungsabläufe zu koordinieren. Grundformen wie **GEHEN, HÜPFEN** oder **SPRINGEN** werden spielerisch zur Musik erlernt. Die einfachen Übungen motivieren die Kleinen, technisch korrekte Bewegungsabläufe auszuführen und eine gesunde Körperhaltung einzunehmen.

GRUPPE „SCHAUTANZ“ (6 – 9 Jahre):

In allen Kulturen dieser Welt gibt es das gleiche Phänomen: Kinder tanzen und singen zur Musik oder einem Lied mit elementarer Lebensfreude. Die Faszination, die von Musik und Tanz ausgeht, ist unabhängig vom Alter und vom Kulturkreis. Ziel ist es, Schautanzelemente zu lernen und sie dann bei unterschiedlichen Anlässen darzubieten.

GRUPPE „TANZEN“ (ab 10 Jahre):

In diesen Tanzstunden werden viele Gardeelemente erlernt. Die Choreografien enthalten auch Elemente aus Bodenturnen und tänzerischer Gymnastik. In dieser Gruppe finden sich oft die Solisten. Dies können „Tanzmariechen“ oder „Tanzoffiziere“ sein. Sie treten einzeln, paarweise oder auch als Tanzgarde auf. Oft tanzen sie zu traditioneller, aber durchaus auch zu moderner Musik.

